
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 6 年 9 月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和6年9月1日(日) 18時～19時 

場 所 ：茅ヶ崎市青少年会館 クラブ室1 

参加者：桝本部長、板屋、岩本、橋本(前記 4 名 Web 参加)、湯川副本部長、細川、青戸、増川、 

滝口（記）※敬称略 

 

1．議題 

(1)事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 アクションチャイルド講習会について ⇨ 議事：詳細については本日欠席の緒方副本部長に内容を確認後 

展開を検討。 

(2)改善委員会報告（青戸委員） 

 ・開放時間の見直しについて(総括) 

  青戸委員より、鶴嶺小及び浜之郷小の教頭先生と連絡を取り、開放外時間として活動使用時間を17時 

以降18時までの延長を確認した。両学校より、施設使用の申請書を市・教育施設課に提出していただく 

ようお願いし、了解を得た。 

⇨ 議決：了承 

(3)種目別委員会報告 

  ・種目別県大会状況について 

  剣道(細川委員)は9月中に参加資料を事務局に提出予定。サッカー(橋本委員)については、9月に実施 

内容の詳細が決定する。⇨ 議決：了承。 

 ・種目別大会(野球)について 

  8/31(土)と9/1(日)が台風・雨のため試合中止。9/7(土)に1部・準決勝、以降は9/14(土)、 

9/15(日)、9/16(祝・月)、9/22(日)に予定している。イベント協賛の大型店舗連絡協議会様には 

表彰式の日程を別途連絡する。⇨ 議決：了承。 

 ・夏季熱中症対策について(総括・青戸委員) 

  日本スポーツ協会から出されている、「スポーツ活動中の熱中症予防5ヶ条」を基にしたガイドライン 

を作成した。 

⇨ 議決：現在進行中の種目別大会(野球)においても、大会終了後の反省会において熱中症対策について 

のヒアリングを行う。尚、サッカー等の各競技団体からも熱中症対策ガイドラインが出されおり、 

当スポーツ少年団のガイドラインは関連する各種ガイドラインとの整合性を図るため、「遵守する 

ことが望ましい」との表現にする。 

(4) 指導協委員会報告（板屋委員） 

 ・スポーツ交歓会については、来週に打ち合わせを予定している。 

⇨ 議決：了承。尚、事務局から指導協との事務打ち合わせ要望あり。 

(5)事業委員会報告（青戸委員・桝本部長） 

 ・(仮称)郵便局長杯駅伝・マラソン大会について(進捗) 

  8 月下旬の郵便局側との打ち合わせ予定が台風により 9 月に延期となり、日程調整中。⇨ 議決：了承 



 (6)ジュニアリーダー委員会報告（岩本委員） 

  ・神奈川県ジュニアリーダースクールが 8 月 24 日、25 日に愛川ふれあいの村で開催され 10 名 

が参加。茅ヶ崎市からも茅ヶ崎剣心会から 1 名が参加。 

・12 月に引き続きクリスマス研修会が計画されており、案内が後日あります。⇨ 議決：了承 

 (7)広報委員会報告（湯川副本部長・滝口委員） 

  ①写真コンテストについて 

  ・コンテストの内容は、昨年と同等の方向で進める。9 月初めにＨＰへ掲載をする。 

  ・応募を促進するため、デジカメ以外にスマホで撮影した写真もデータによる応募可能とするよう、 

変更したい。⇨ 議決：了承 

  ②HP 更新について(滝口委員) 

  ・茅ヶ崎市スポーツ少年団の英字表記について 

   日本スポーツ少年団の英語表記が「Japan Junior Sport Clubs Association」となっており、 

茅ヶ崎市スポーツ少年団も「Chigasaki City Junior Sport Clubs Association」にする。 

⇨ 議決：「CHIGASAKI CITY ～」の表記がより良いのか確認後決定する。 

・プライバシーポリシーについて 

 色々な団体のプライバシーポリシーを参考にして案を作成した。⇨ 議決：次回定例会にて各委員の 

精査結果で決定する。 

(8)財務委員会（細川委員） 

  月々引き落とされるはずの HP サーバー費用が、7 月以降銀行通帳に引き落とされ始めているので今後 

も確認していく。⇨ 議決：了承 

2．その他 

  ・種目別大会(野球)終了後、結果報告をＨＰに掲載するがイベント協賛会社への感謝の気持ちを伝える 

ため、飲料受領写真(香川GS提供)を掲載する。 

                                     

－以上－ 


